

1. Juni: Tag des Lebens

Unsere Kampagne zum „Tag des Lebens 2010“:

Die Überraschung des Lebens

Der Tag des Lebens am 1. Juni erinnert daran, dass jeder Mensch einzigartig und das Leben ein Geschenk ist.

Um ihn öffentlich bekannter zu machen, starten wir heuer mit einer neuen Kampagne. Aus dem Tag des Lebens soll durch unsere sympathische, sich jährlich wiederholende Aktion eine Institution werden.

Lassen Sie sich überraschen

Rund um den Tag des Lebens erhalten Sie gegen einen kleinen Solidaritätsbeitrag ein nett verpacktes, mit einem keimlingsgrünen Band umwickeltes Überraschungs-Päckchen. In jedem Päckchen verbergen sich qualitätsvolle Sachartikel renommierter Unternehmen und hochwertige aktion leben-Geschenkartikel.

Als besondere Überraschung haben wir Gegenstände prominenter Persönlichkeiten für Sie eingepackt.

Sie schenken Freude

Wer sich ein Päckchen holt, tut gleichzeitig Gutes. Durch die unabhängige Prüfung der Spendensiegelkommission können Sie sicher sein, dass Ihre Spende auch dort hin gelangt wo sie notwendig ist. Denn mit den Spenden für das Überraschungs-Päckchen können wir notleidenden schwangeren Frauen und ihren Familien, in Vorarlberg, helfen und somit Lebensfreude weitergeben. Bitte erzählen Sie auch anderen von unserer Überraschungs-Kampagne.

Wo finden Sie uns:

Toolbox

-  [Drucken](#)
-  [PDF](#)
-  [Weiterempfehlen](#)
-  [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

10:06:42 27.05.2010

Am 1. Juni sind wir

von 8:30 bis 18 Uhr im Messeparkt Dornbirn

von 8:30 bis 14:00 Uhr beim Wochenmarkt in Feldkirch

am 3. Juni sind wir

von 11:00 bis 14:00 Uhr in Hard am Kirchenplatz